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令和２年度 第１回 中央林間駅まち会議（大和市地域公共交通協議会分科会）会議録 

（書面会議） 

 

日 時：令和２年５月８日(金)（会議資料発送日） 

場 所：（書面にて共有） 

出席者：大和市 街づくり計画部長 雨宮 貴人（会長） 

小田急電鉄株式会社 交通企画部 課長 山野 泰弘 

東急電鉄株式会社 鉄道事業本部 経営戦略部 総括課長 五島 雄一郎 

国土交通省 関東運輸局 鉄道部 計画課長 板橋 孝則 

神奈川県警察大和警察署 交通第一課長 平本 雅命 

大和市 都市施設部長 飯塚 隆広 

 

＊全ての委員より議事に対する「返信票」を収受したことから、会議が成立

したと認めます（大和市地域公共交通協議会分科会設置規程第5条第2項）。 

 

 

議題 

○小田急中央林間駅改良工事について（報告） 

①令和元年度工事実績 

➁令和 2年度工事予定（主な工事スケジュールを含む） 

 

質疑及び回答 

○別紙のとおり 
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別紙（質疑及び回答） 

①令和元年度工事実績 

確認・質問事項 回答（事業者） 

１．当事業期間は平成 29年度から開始されて

おり、令和元年度の工事実績【工事概要】の

「準備工事として」という表現は不要では

ないか？実績のみで良いのではないか。 

⇒ご意見のとおりですので、「準備工事として」と

の記載を削除いたします。 

２．工事概要説明中に「仮囲い設置」が省略

されている。 

⇒ご意見のとおりですので、「仮囲い設置」との記

載を追加します。 

３．撤去された駐車場・駐輪場の移転先は、

工事前の状態と比べてどの程度確保されて

いるか。 

⇒用地が無く代替施設は整備できていないため、

周辺にある既存の駐車場・駐輪場を利用いただ

いていると思われます。なお、撤去後に違法駐車

や違法駐輪の増加は見られていません。代替施

設については、引き続き市と協力して検討して

まいります 

②令和 2年度工事予定（主な工事スケジュールを含む） 

確認・質問事項 回答（事業者） 

１．工事概要にあるホーム補強とは、上下線

とも実施で良いか。 

⇒ホーム補強については、上下線とも実施する予

定です。 

２．上り線側のエレベーター使用停止はいつ

までか。また、１日当たりどれくらいの車

いす利用客が見込まれているのか。 

⇒上り線での車いす利用者は７～８人／日を見込

んでいます。停止期間は、令和２年冬～５年夏ご

ろまでの約３年の予定です。 

３．工事概要において、キュービクルの移設

については「東口改札口設置個所から」と

あるが、「既存設置個所から」でよいのでは

ないか。 

⇒ご意見のとおりですので、「既存設置個所から」

に修正いたします。 

４．工事概要において、ケーブル撤去のケー

ブルとは用途は何か、どこまで移設するの

か。資料を拝見したところ、令和２年度と

令和元年度のケーブル撤去は、令和２年度

がキュービクルに係るもの、令和元年度は

用途が別のケーブルと考えてよいか。 

⇒下り線側ホーム裏に既設の設備ケーブル（通信・

信号・電力）が配線されており、令和１年度～２

年度で支障する全てのケーブル（キュービクル

以外のケーブルも含まれている）を軌道の間（Ｗ

間）に移設する作業を行っております。 

５．新型コロナウイルス感染症による工事ス

ケジュールへの影響はないか。 

⇒新型コロナウイルス感染症の影響により、現在、

工事を一時中断しているため遅れる可能性があ

ります。 
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その他 

確認・質問事項 回答（事業者） 

１．改良イメージによる、上り線側のエレベ

ーターの場所について、整備前と比較して

変更がないように思われるが、計画上は工

事期間中のみ撤去なのか、または一時撤去、

別の位置へ移設となるのか。 

⇒既存の上り線側エレベーターの場所は完成形の

旅客動線（エスカレーター利用）に支障するた

め、一時撤去し、エスカレーターの新設工事に合

わせて４ｍ程度移設いたします。 

 

以上 


